



DESDE EUROPA PA RA TI



EUROPA
TAMBIÉN
ESTÁ AQUÍ

Gracias al apoyo de los fondos europeos FEDER, la Fundación Rioja Salud impulsa la innovación médica a través del proyecto Salud-A, una iniciativa clave para mejorar la salud de la población mediante la investigación y la tecnología sanitaria.

Los fondos europeos FEDER y FSE+ impulsan el progreso de La Rioja en innovación, salud, agricultura e inclusión social, claves para el futuro de nuestra región.



9 MAYO DÍA DE
EUROPA

 **CIBIR**
Centro de Investigación
Biomédica de La Rioja

